



ALAP en el 2018

Este segundo semestre de 2018 ha estado marcado por el trabajo duro y constante, pero también por la inmensa satisfacción de haber alcanzado las metas y los objetivos que nos habíamos propuesto.

Nuestro Primer Congreso Científico en Bogotá, con la asistencia de más de 300 perfusionistas de todos los países de Latinoamérica, superó holgadamente las cifras de participación estimadas. Cerca de cincuenta experimentados colegas fungieron como conferencistas y facilitadores de los muy exitosos talleres, que vieron colmada la totalidad de su capacidad. Recibimos a dos ilustres visitantes: el Sr. Edward De Laney CCP presidente del American Board of Cardiovascular Perfusion ABCP, y a Don Carlos García Camacho presidente de la Asociación Española de Perfusionación AEP, con quien firmamos un acuerdo de cooperación científica y educativa que nos permitirá intercambiar información y compartir nuestros eventos, portales web, revistas, bibliotecas, etc.

De igual manera en Bogotá, fueron presentados los pasos a seguir para consolidar tanto la Certificación Latinoamericana de Perfusionación Cardiovascular como la constitución de la Junta Latinoamericana de Certificación. En los próximos días serán anunciados los especialistas postulantes que hayan cumplido con los requisitos y expresado su disposición para dedicar su tiempo, conocimientos y experiencia a este importante proyecto que, sin duda, sentará las bases para nuestra ansiada certificación.

Para cerrar este productivo y exitoso 2018, el pasado 4 de diciembre, en Sao Paulo, Brasil, concretamos la firma de un acuerdo de integración con Elio Carvalho, Presidente de la Sociedad Brasileira de Circulación Extracorpórea SBCEC y desde el próximo año, la revista En Bomba también será publicada en portugués y el Consejo Editorial de la revista incorporará a nuestros colegas brasileños. ¡Bem vindos! Por último estamos coordinando para antes de fin de año la firma de un acuerdo con ELSO LATAM, con quien trabajaremos en nuestros cursos, talleres y certificaciones de ECMO.

Un reconocimiento muy merecido a todos los que con sus aportes y esfuerzos, han hecho posible alcanzar estos logros que parecían remotos y peregrinos. Gracias por forjar ese futuro promisorio y enriquecedor para todos.

¡Vamos por buen camino, sigamos adelante!

Alileni Pérez Alemán
Presidente
Asociación Latinoamericana
de Perfusionación

